

Estructura cayó desde gran altura en obras de pila central del Chacao

Un accidente se registró ayer en el sector este de las obras del Puente Chacao, luego de que una estructura metálica de gran tamaño cayó desde la altura, impactando el techo de un taller utilizado para trabajos de soldadura en la pila central de la megaobra.

El hecho, según se comunicó por parte de operarios, ocurrió entre el mediodía y las 13 horas, coincidiendo con el horario de colación de los trabajadores. No se registraron víctimas fatales ni personas con lesiones de gravedad.

Luis Cortés, presidente del sindicato Sintrasar (Sindicato Interempresa Nacio-

nal de Trabajadores Asalariados), explicó que el área afectada se encontraba sin personal al momento de la situación. "Una estructura metálica cayó encima de un taller de soldadura, pero afortunadamente esa zona estaba cercada y sin trabajadores. No hubo ningún afectado grave o accidente fatal, el susto sí", señaló.

El dirigente nacional de la entidad de la que son socios operarios de la megaobra sumó: "Lo que sí sé es que este tipo de trabajos de estructura, el MOP (Ministerio de Obras Públicas) los detuvo hasta que exista una investigación concluida y se definan las medidas a to-

mar. Aquí en la obra y en estos trabajos siempre hay que estar alerta, falta todavía la parte más compleja, los cables, entonces la seguridad aquí debe estar siempre y en todos lados".

DENUNCIA ANTE TRABAJO

Por su parte, Fabián Rodríguez, presidente del Sindicato CPC (Consorcio Puente Chacao) N°3, indicó a Codihue Informa que "cayó un strut, una estructura de menor tonelaje. Afortunadamente no hubo víctimas fatales. Algunos colegas resultaron con lesiones leves y hay gente en estado de shock en este momento".

El representante manifestó

ba ayer en un audio su preocupación por la continuidad de las labores: "Nos parece irresponsable que habiendo un accidente grave se siga trabajando porque hay una estructura de unos colegas que siguen haciendo maniobras.

"Estoy ya está denunciado en la Dirección del Trabajo y la Inspección del Trabajo, estamos a la espera de que lleve algún inspector a fiscalizar este tema para que vean qué fue lo que pasó, si fue falla mecánica o humana", adjuntó.

Consultada la Dirección del Trabajo, su director regional Claudio Salas confirmó que el organismo fue in-



VIDEO MOSTRÓ LOS ALCANCES DEL ACCIDENTE EN LA MEGAOBRA

formado de lo ocurrido. "Estamos en conocimiento y realizando un levantamiento de antecedentes", manifestó la autoridad escuetamente. ☈